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Einen am 13.03.2019 geschehenen Unfall zwischen einer jungen Radfahrerin und einer 
Straßenbahn im Kreuzungsbereich am Wasserturm Nord zum Anlass nehmend frage ich: 

  

1. Ist der Stadtverwaltung der besagte Unfall bekannt? 
 

2. Worin bestand die Ursache des Unfalls? 
 

3. Welche Konsequenzen hinsichtlich der zukünftigen Vermeidung von derartigen 
Gefahrensituationen zieht die Stadtverwaltung aus dem Geschehenen? 
 

4. Teilt die Stadtverwaltung unsere Ansicht, dass im Kreuzungsbereich am 
Wasserturm Nord das Gefahrenpotential durch eine entsprechende 
Ampelregelung wirksam reduziert werden kann? 
 
- Falls ja, wie und wann gedenkt die Stadtverwaltung dies entsprechend zu 

veranlassen? 
 

- Falls nein, welche anderen Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung hier 
bereits kurzfristig gefahrenreduzierend bzw. – vermeidend tätig zu werden? 
 

- Welche Lösung, im Rahmen des Stadtbahnprogrammes etwa, wird 
langfristig angestrebt? 

  

gez. Andreas Scholtyssek 
Stadtrat 

 


